
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 der Initiative Pro Hieve e.V. am Samstag, den 10.8.2019 

Anwesende gemäß beiliegender Liste, Protokollführer und Versammlungsleiter Peter Lübking,  

Ort: Terrasse Elke und Peter Lübking, Am Soltendobben 137, Emden 

TOP 1: Peter Lübking begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung. Die Einladung 

ist fristgerecht am 9.7.2019 per mail an die Mitglieder verschickt, der Ort wurde am 22.7.2019 

aktualisiert.  

Das Gremium ist damit beschlußfähig. 

Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wurde mit der Einladung am 9.7.2019 verschickt, 

es wird ohne Änderungen genehmigt. 

TOP 2: Die Abwassersituation ist nach wie vor nicht zufriedenstellend. Neben Problemen mit dem 

neuen Dienstleister werden die hohen Kosten nach der Gebührenerhöhung auf 63,60€ beklagt. 

Der Vorstand wird gebeten diesbezüglich vermehrt tätig zu werden. 

TOP 3: Alexander Barkhoff stellt die aktuelle Kassensituation des Vereins dar. 

Der Kassenbestand beträgt aktuell 550,55€ 

TOP 4: Die Kassenprüfer bescheinigen dem Kassenwart nach der Überprüfung am 6.8.2019 eine 

ordentliche Kassenführung. Die Entlastung des Kassenwartes wird beantragt. 

Der Kassenwart wird einstimmig entlastet. 

TOP 5: Peter Lübking berichtet zu den Aktivitäten des Vereins im vergangenen Zeitraum. 

Schön war das gemeinsame Bosseln im Februar.  

Die gemeinsame Müllsammelaktion „Saubere Stadt“ erbrachte ca. 180kg gesammelten Müll. 

Insgesamt macht das Gebiet der rund um die HIEVE und die Zuwegungen einen deutlich 

saubereren Eindruck als in den Vorjahren. 

Es haben mehrere Gespräche mit H. Kinzel und H. Anderson von der Stadt EMDEN 

stattgefunden. Themen waren die staubige Straße, Verbesserungen beim Abwasser, und eine 

Slipanlage in der Nähe der Hieve. Während es für die Straße zumindest eine grobe 

Kostenschätzung (ca 70.000€ ab Bude 92 bis zum ESV) gab, und für die Slipanlage eine 

Realisierung über das Thema „Dorferneuerung Marienwehr“ signalisiert wurde, gab es zum 

Thema Abwasser noch keine weitere Vorgehensweise. 

Die Entlastung des Vorstands wird beantragt, und einstimmig erteilt. 

TOP 6: Es wurde kein 2. Vorsitzender gefunden. Ebenfalls gab es aus dem Kreis der Anwesenden 

keine weitere Bereitschaft zur Mitarbeit im Vorstand. Die beiden Kassenprüfer Dennis Lusga 

und Alwin Raveling stellen sich erneut als Kassenprüfer zur Verfügung und werden einstimmig 

bestätigt. 

Sonstiges: Roberto Schulz stellt ein neues Thema vor. Er wünscht eine Überquerung des neuen 

Damms am Südufer des Nordteils am Großen Meer für Paddel und Segelboote und schlägt 

dafür einen Rollenweg vor (siehe beiliegende Eingabe).  

Das Thema wird positiv diskutiert, Roberto und Elke Suhr werden hierzu aktiv werden. 

Es soll ein Info-Kasten angeschafft werden und Preise eingeholt werden 

 

Die Sitzung wird um 20:45 geschlossen, Peter Lübking zündet den Grill an 

Emden, den 21.8.2020 


